

Stv. Pütz bemängelt, dass die Vorlage den Bericht der Streetworkerin nicht vollständig widerspiegelt, zudem sollte hier künftig auch der Jugendstadtrat eingebunden werden.

Der Bürgermeister weist darauf hin, dass öfters Polizeieinsätze in der Grünanlage stattfänden, die ohne eine Verordnung so nicht möglich wären. Auch die Streetworkerin sei oft dort tätig, jedoch immer ohne Polizei. Dieses Nebeneinander sei sehr sinnvoll.

Der Rat beschließt die als Anlage beigefügte „Ordnungsbehördliche Verordnung über ein Alkoholkonsumverbot im Bereich der Grünanlage Talstraße in Bergneustadt vom _____“